

## TRAS EXPLOSIÓN

**INBA retoma actividades: regreso de estudiantes es voluntario**

De manera progresiva, por bloques y de forma voluntaria. Así comenzó el retorno de los estudiantes hoy al INBA, donde hace 13 días en uno de los baños del establecimiento se generó una explosión por manipulación de bombas molotov que dejó a 35 alumnos heridos, 21 de los cuales permanecen hospitalizados (6 en estado crítico) según el último reporte del Ministerio de Salud. Si bien la idea original era retomar las actividades ayer (nunca se habló de "volver a clases normales", sino hacer contención socio-emocional), esto se vio truncado dada la alta conmoción que la tragedia ha generado en la comunidad educativa, donde desde diversos estamentos se está apoyando a las familias directas de los padres de los heridos con contención emocional, colectas y alimentos. La programación está hecha en bloques y está sujeta a revisión: Hoy solo un bloque entre las 9 y 10.30 (garantizando desayunos y almuerzos) que paulatinamente se ampliará hasta llegar al viernes a un segundo bloque de 9 a 10.30; y de 11 a 12.30. "Será voluntario, pues se entiende que hay familias y estudiantes que prefieren no asistir ni volver en lo que queda del año", señalaron desde rectoría.